

Senin Kliwon, 6 April 2015

HALAMAN 4

BERNAS JOGJA

Mahasiswa Ikuti Upacara Pembaretan Resimen Mahasiswa

BANTUL -- Sebanyak 16 mahasiswa yang tergabung dalam Resimen Mahasiswa (Menwa) "Mahakarya" Univer-

sitas PGRI Yogyakarta (UPY), UMY dan beberapa dari PT lain mengikuti upacara pembaretan. Pemasangan tanda peserta

dilakukan oleh Assisten I Pemkab Bantul, Misbakhul Munir dan bendera star dikibarkan oleh Kasrem 072/Pmk,

Kolonel (Inf) Erwin Rustiawan di halaman Makodim 0729/Bantul, Jumat (3/4).

Hadir dalam kesempatan tersebut Wakil Rektor III Universitas PGRI Yogyakarta, Sukardi, Dandim 0729/Bantul, Letkol (Kav) Tumadi. Sos, Kapolres Bantul, AKBP Surawan SIK, Danramil Kasihan, Kapten (Inf) Abdul Rohmad, Danramil Sewon, Kapten (Arh) Asil Harjanto, Muspika Kec. Kasihan serta Danki SAR Kompi "Mahakarya", Gatot.

Dalam rilis yang dikirimkan ke redaksi *Bernas Jogja*, staf teritorial, Serma Waljito menerangkan usai pelepasan di Makodim para peserta melakukan *long march* ke Imogiri dan menuju pesisir Pantai Samas. Selanjutnya dilakukan upacara pembaretan oleh Dandim 0729/Bantul, Letkol (Kav) Tumadi, S.Sos pada Sabtu (4/4).

"Para mahasiswa ini mengikuti kegiatan pembaretan

selain dengan tempaan fisik juga tempaan mental sehingga menjadi mahasiswa yang tangguh," kata Waljito kemarin.

Selain itu para mahasiswa tersebut diharapkan memiliki semangat juang dan kecintaan terhadap tanah airnya untuk kemudian bisa ditularkan kepada rekan-rekannya di kampus.

"Sehingga rasa cinta tanah air di kalangan generasi muda juga terpujuk dan tumbuh dengan baik," katanya.

Selain pembaretan, untuk Kodim Bantul sendiri banyak melakukan kegiatan dalam rangka menumbuhkan rasa nasionalisme dan cinta tanah air bagi kalangan muda. Seperti sosialisasi ke sekolah-sekolah maupun anak-anak Pramuka yang datang ke Kodim Bantul guna mendapatkan materi bela bela negara dari petugas. (sri)



ISTIMEWA

PEMBARETAN MENWA -- Assisten I Pemkab Bantul, Misbakhul Munir menyematkan tanda peserta bagi Mahasiswa Pecinta Alama (Mapala) "Mahakarya" UPY saat pemberangkatan upacara pembaretan di Makodim 0729/Bantul, Jumat (3/4).